

## Kapolresta Bogor Kota Sambangi Kantor Bawaslu Kota Bogor Untuk Lakukan Pengecekan dan Monitoring

Hidajat - [KOTABOGOR.JENDELAINDONESIA.COM](https://KOTABOGOR.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 26, 2024 - 09:57



KOTA BOGOR – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo teguh Prakoso melaksanakan pengecekan di kantor Bawaslu Kota Bogor Jalan Taman Kencana Kelurahan Sempur Kecamatan Bogor Tengah Kota Bogor.

“Dalam kunjungan ini saya melakukan pengecekan dan melihat secara langsung serta menanyakan kepada anggota yang bertugas dalam pengamanan apakah terdapat kendala sehingga kita bisa mengambil langkah langkah guna terselenggaranya Pemilu 2024 yang tertib dan lancar,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Saya juga menyampaikan kepada petugas pengamanan Bawaslu agar selalu waspada serta memahami situasi di sekitar dan juga mengenali petugas bawaslu agar memudahkan untuk melakukan kordinasi dan mencegah adanya gangguan Kamtibmas di lingkungan Bawaslu Kota Bogor,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso, Jumat (26/1/2024).

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso membicarakan juga tentang Gakumdu, memperhatikan SK pemasangan Alat Peraga Kampanye dan Bahan Kampanye, mempersiapkan Deklarasi Damai 700 orang bakal Caleg Kota Bogor, meningkatkan pengamanan Kantor Bawaslu, serta melakukan pengecekan petugas pengamanan dimulai dari kelengkapan pengamanan berupa alat komunikasi / HT, CCTV, Apar, Senter dan mengingatkan agar selalu mewaspadaai situasi sekitar Bawaslu Kota Bogor.

Hadir dalam kunjungan ke kantor Bawaslu antara lain Kapolresta Bogor Kota, Kabag Ops Polresta Bogor Kota, Kasat Reskrim Polresta Bogor Kota, Kasat Samapta Polresta Bogor Kota, Kapolsek Bogor Tengah, Kordiv. Hukum dan Penyelesaian Sengketa Bapak Firman Wijaya, S.H.,M.H, Kordiv. Penanganan Pelanggaran dan Data Informasi Bapak Supriantona Siburian S.H, Kordiv. Pencegahan, Parmas dan Humas Bapak H. Ahmad Fathoni, SEI., S.H., M.Pd, Serta Personil Polri Pengamanan Kantor Bawaslu Kota Bogor.